

冬道での追い越し・車線変更は事故に直結！
危険な追い越し 生命の危険！
冬道は…見えない、滑る、曲がれない、止まれない

気を付けないと…
落ちるぞ！ すべるぞ！ ぶつかるぞ！

◇足を滑らせ、荷台からの転落にも注意しましょう◇

◇見た目でアイスバーンではないと判断しないこと◇
◇滑ることを前提にした運転を心がける◇

夕暮れの時間帯は要注意

※※ 危険予測で事故防止 ※※

午後4時～午後6時が最も多く、次いで午後6時～午後8時が多い

- 道路を渡る歩行者がいるかも！ 交差点やその付近では、必ず、安全を確認して通行！
- 信号を守らない歩行者がいるかも！ 押しボタンを押さず、赤信号で渡る歩行者にも要注意！

周囲が暗く視界が悪くなって、歩行者の発見が遅れがちに！

交差点やその付近では、横断する歩行者が…いるかもしねないので、
前方、左右を見て、スピードダウンで慎重な運転を！

- ※ 「バック確認OK！」
- ※ 「交差点確認OK！」
- ※ 「積み降ろし確認OK！」

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆作業前、『事前打合せ』を行い、安全に作業を行いましょう◆

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡

信号交差点 右折車と直進車が衝突

乗用車が、歩いていた歩行者をはねて死亡させる

- ◇交差点 直進時は…右折車が「来るかもしれない」…注意しましょう◇
- ◇交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意しましょう◇

2020/12/8(火) 17:45

8日午前8時半ごろ、福岡県の信号交差点で、右折しようとした軽乗用車が、直進してきた乗用車と衝突しました。この事故のはずみで、乗用車が歩いていた女性（74）をはね、女性は病院に搬送されましたが、間もなく死亡が確認されました。また、乗用車に乗っていた乳児の女の子が病院に搬送されましたが、意識はあり、それぞれの車を運転していた39歳の女性と48歳の女性にけがはありませんでした。

厚沢部 深夜12時 トンネル手前 クッシュンドラムに衝突、横転

軽乗用車の女性、意識不明の重体

- ◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇
- ◇2時間走行、15分休憩 守ろう！ 自分の命、他人の命◇

2020/12/9(水) 8:51

9日深夜12時半ごろ、厚沢部町峠下の国道227号線を函館方向に走っていた軽乗用車が、稻倉石トンネル入口のクッシュンドラムなどに衝突し、横転しました。この事故で、運転していた女性（51）が意識不明の重体です。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。

浦河 80代男性運転の乗用車が

車のそばに立っていた妻に接触した後、用水路に転落、2人とも病院に搬送

2020/12/9(水) 13:50

9日午前11時すぎ、浦河町で、80代の男性が運転する乗用車が、車のそばに立っていた男性の妻に接触した後、用水路に転落しました。男性は頭を打って出血、妻も腕を打撲するなどして、共に病院へ搬送されました。命に別状はないということです。警察は男性が乗用車の操作を誤ったのが原因とみて調べています。

夜7時 コンビニに乗用車突っ込む 店内の男性客2人けが

67歳男性 「アクセルとブレーキ踏み間違えた」

2020/12/9(水) 11:54

8日午後6時45分ごろ、千葉県のコンビニで、男性（67）が運転する乗用車が、自動ドア付近から店内に突っ込んだ。店内にいた男性客2人が打撲の軽傷を負った。警警察によると、運転していた男性は前向きで駐車する際に事故を起こしたとみられ、「アクセルとブレーキを踏み間違えた」と説明している。